



el futuro es  
la memoria

- NOTA DE PRENSA -

## **KILÓMETROS DE FUTURO**

PARA LA FORMACIÓN DE CUIDADORAS/ES DE PERSONAS CON ALZHEIMER Y OTRAS DEMENCIAS

### **FALTA SOLO UN MES...**

El próximo 10 de junio saldrá de Cádiz una carrera a pie y por relevos que recorrerá los 1.500 kilómetros que la unirán con Bilbao para recaudar fondos destinados a la formación de cuidadoras/es de personas con Alzheimer y otras demencias. Es una iniciativa de un amplio grupo de mujeres y hombres solidarios de distintas partes de España que han constituido la asociación 'El Futuro es la Memoria' con dicho fin. Los fondos obtenidos con las inscripciones, la venta de camisetas y merchandising, las donaciones particulares, las ayudas públicas y los patrocinios serán administrados conjuntamente por la CEAFA (Confederación Española de Asociaciones de Familiares de personas con Alzheimer) y la Fundación Aubixa, dedicada al Alzheimer y al envejecimiento.

La primera de las 16 etapas por las que discurrirá la carrera irá de Cádiz a Jerez de la Frontera, pasando por San Fernando, Jarana, Puerto Real, Puerto de Santa María, Poblado Doña Blanca y El Portal, localidades donde tendrán lugar los sucesivos relevos. La carrera llegará a Jerez a las 19:04 horas del día 10, para reemprender el día 11 la marcha a las 7:30 de la mañana con una etapa que llevará a los relevistas hasta Sevilla.

En [www.elfuturoeslamemoria.com](http://www.elfuturoeslamemoria.com) encontrarán abundante información sobre el origen de la iniciativa, las personalidades que la secundan, las firmas que la patrocinan y las características de la propia carrera.

**Si desea contactar con nosotros, no dude en dirigirse al Área de Comunicación de El Futuro es la Memoria:**

-----

Tania Notario  
660 611 273

comunicacion@elfuturoeslamemoria.com